



Cayenne, le 25/02/08

Nomination de Christian Queyroix au poste de Directeur Général Délégué - Opérationnel

Auplata, société d'exploitation aurifère basée en Guyane Française, annonce la nomination de Christian Queyroix au poste de Directeur Général Délégué - Opérationnel.

Doté d'une forte expertise de l'industrie minière, Christian Queyroix aura pour mission de diriger les opérations d'Auplata en Guyane Française et, à ce titre, sera notamment chargé :

- de l'ensemble des opérations, d'exploitation et d'exploration, d'Auplata en Guyane Française,
- de poursuivre la mise aux normes des différents sites miniers d'Auplata en relation avec les autorités administratives françaises,
- de préparer l'évolution de la société, dans les prochaines années, vers de nouvelles techniques d'extraction de l'or.

Christian Queyroix, 62 ans, sera basé à Cayenne (Guyane Française) et interviendra sur l'ensemble des sites miniers d'Auplata.

« Nous sommes particulièrement heureux d'accueillir Christian Queyroix au sein de la direction générale d'Auplata, déclare Christian Aubert, président d'Auplata. Son parcours, sa riche expérience du monde minier et ses fortes compétences techniques, notamment pour les mines à ciel ouvert comme celles d'Auplata, constituent des atouts indéniables pour permettre à la société de franchir une nouvelle étape tout en préparant son évolution vers de nouvelles techniques de traitement dans les prochaines années. »

Avant de rejoindre Auplata, Christian Queyroix était Directeur Technique Adjoint et Administrateur de la Gecamines (R.D. Congo), en qualité d'expert en industrie minière, agréé par la Banque Mondiale.

Ingénieur, Christian Queyroix a fondé et dirigé deux sociétés au cours de sa carrière. SOFIMINES, société spécialisée en traitement des minerais, lui a notamment permis de réaliser de nombreuses installations « clés en main » pour la valorisation des minerais et de gros matériels d'exploitation pour des mines à ciel ouvert. Parallèlement, il a fondé la société PARMINES, spécialisée dans le développement aval, l'exploitation des mines et la réhabilitation des sites en fin d'exploitation. Il a ainsi mis en place de nombreuses installations industrielles (concassage, broyage, filtration, cyanuration en tas et en cuve, régénération du cyanure, électrolyse, neutralisation des effluents) et PARMINES a exploité le chapeau de fer de Rouez (Sarthe), produisant plus de 3,5 tonnes d'or et 18 tonnes d'argent par cyanuration en tas et en cuves.

Christian Queyroix a également exercé de nombreuses missions en tant que consultant expert. Il a notamment réalisé, pour le compte de la banque Fortis dans le cadre de la validation de lignes de crédit, l'expertise technique d'une mine de phosphate au Togo. Pour le compte des Industries Chimiques du Sénégal, il a œuvré à la définition et au cahier des charges de la station mobile de concassage/criblage et de transport, par bande transporteuse de grande longueur, du minerai concassé jusqu'à l'installation de pré traitement de la nouvelle mine de phosphate de Tobène.

Il a participé, en tant que chef de file, à des programmes de recherche financés par la Communauté Européenne, portant notamment sur de nouveaux procédés de traitement des minerais aurifères plus respectueux de l'environnement.

